



## Philip Morris condamné par le tribunal de Salem (Oregon)

Rubrique : actualités - Date : jeudi 6 juin 2002

---

L'AFP signale que Philip Morris a été condamné, en appel, par le tribunal de Salem (Oregon) à payer 79,5 millions de dollars à la famille d'un fumeur, Jesse Williams, décédé de maladie respiratoire après avoir fumé pendant 40 ans.

L'Agence, qui note que « ce jugement confirme la décision de première instance rendue en 1999 dans le cadre du procès dit Williams-Branch », précise également que « Philip Morris a fait part de son intention de faire appel devant la Cour suprême de l'Oregon ».